

Tous à Lavans-les-Saint-Claude les 20 et 21 juillet pour découvrir «Mémoires de Kiva»

KIVA : le retour
A la demande générale des participants aux 10 premières années et en l'honneur de ceux qui nous ont quittés, une nouvelle édition de «Mémoires de KIVA», cette manifestation devenue incontournable, aura

lieu cette année les 20 et 21 juillet.

Changement de site cette année, ce n'est plus à Leschères que se produiront les belles mécaniques d'antan, mais à Lavans lés Saint-Claude, les 20 et 21 juillet 2019, Zone du Curtillet, Planchamp, où un fléchage précis vous guidera vers

ce qui se faisait de mieux pour nos paysans d'alors. Au côté de ces tracteurs à trois roues fabriqués dans le Jura, les machines à bois insolites comme les tracteurs Labourier, Chauvin ... et d'autres plus rares seront fières de se montrer, en mouvement ou en exposition, afin que chacun se sou-

viene de cette période où la vie paysanne était encore heureuse. Bien entendu les célèbres KIVA équipées de leurs nombreux accessoires se montreront une fois de plus laborieuses en travaillant la terre et ses fruits.

Bourse aux pièces et vente de KIVA seront au menu de ces deux journées, tout comme de nombreuses animations, démonstrations d'arti-



L'une des Kiva reconstruite par Camille Camp.



La scierie mobile, montage insolite de génie, sera présente cette année.



Camille Camp est sur la brèche afin que tout son matériel soit prêt.

sanat, bois et vannerie, exposition de voitures anciennes, baptêmes de l'air en ULM sur le terrain d'aviation tout proche, simulateur de vol, avec en point d'orgues le Dîner spectacle du Samedi soir sous chapiteau. Et pour se sustenter quelque peu, buffet et buvette proposeront des repas le samedi et le dimanche midi.

Camille Camp et son équipe vous attendent.... Venez nombreux prendre un bain de retour historique au sein de toutes ces belles mécaniques.